

Bavarian-Tech-Demo-Day for Latin America

- *Bringing Startups together with Industry Partners*



EINLADUNG

Liebe Freunde,

wir möchten Sie herzlich zu unserem *Bavarian-Tech-Demo-Day* einladen, den wir zusammen mit der Hochschule für angewandte Wissenschaften Neu-Ulm am 15. Oktober um 15:00 Uhr organisieren. Ziel der Veranstaltung ist u.a. den lateinamerikanischen Industrievertretern aus Argentinien, Chile, Kolumbien und Peru, das technologische Potenzial der bayerischen Gründerlandschaft vorzustellen und den bayerischen Startups internationale Geschäftschancen zu eröffnen.

Teilnahmebedingungen für den Demo Day:

- Startups, die eine digitale Lösung oder Technologie für die Industrie (B2B) entwickelt haben.
- Startups, die mindestens eine A Funding Serie und Kunden haben.
- Startups, die die Kapazität haben mit Industriepartnern zu arbeiten.
- Startups, die Interesse an einer Internationalisierung und hierfür auch Lateinamerika im Fokus haben.
- Pitch auf Englisch.

Bewerbungsfrist für den Demo Day:

Alle interessierten bayerischen Startups senden einen Pitch-Deck auf Englisch bis zum 15. September 18:00 Uhr deutscher Zeit an info@bayern-chile.cl. Die besten 10 Startups werden für den Demo Day ausgewählt. Alle Startups, die sich beworben haben, werden im Booklet des *Bavarian-Tech-Demo-Day* mit aufgenommen. Diese digitale Broschüre wird an interessierte Entscheidungsträger aus Industrie, Forschung und Öffentlichkeit in Lateinamerika verteilt.

Preis für Gewinner des Demo Days:

Alle Teilnehmer wählen mithilfe eines *Online-Voting-Tools* das Startup aus, welches die beste Lösung für den lateinamerikanischen Markt bietet. Der Gewinner wird für 3 Monate kostenlos im bayerischen Startup Accelerator WENGAN virtuell oder physisch in Santiago de Chile empfangen und unterstützend begleitet. Während diesen 3 Monaten erhält dieses Startup ein intensives Arbeitsprogramm, um den Markteintritt erfolgreich zu meistern.

Wenn Sie bayerische Startups kennen, die Interesse haben könnten mit dabei zu sein, können Sie diese gerne einladen, ihre Pitch Decks abzugeben. Und Sie sind natürlich herzlich eingeladen, an dieser Veranstaltung physisch in Neu-Ulm oder via Zoom teilzunehmen und den Gewinner mitauszuwählen. Bei Interesse an einer Teilnahme in Neu-Ulm, melden Sie sich bitte bei pvaldivia@bayern-chile.cl an und bei Interesse an einer Teilnahme per Zoom, melden Sie sich direkt hier <https://bit.ly/34huXIC> an.

Mit besten Grüßen,

Pamela Valdivia

Bayerische Repräsentantin für Südamerika

Prof. Dr. Thomas Bayer

HNU Vizepräsident Internationalisierung und Transfer